



Postulat

Restreindre l'éclairage public de jour !

Bien qu'indispensable en certaines circonstances, l'éclairage public est un gouffre autant énergétique que financier. De plus, les nuisances sur l'environnement sont indéniables.

Forte de ce constat, la commune de Porrentruy mène depuis quelque temps des réflexions pour diminuer l'éclairage public la nuit. Notre ville teste en ce moment diverses solutions comme l'éclairage intelligent ou simplement l'absence d'éclairage durant les heures creuses de la nuit, et c'est tout à son honneur. Ces solutions sont intéressantes et doivent pouvoir se généraliser à moyen terme.

Cependant, à court terme, une approche de plus peut être mise en place : une réduction de l'éclairage public de jour ! Le matin il ne sert à rien d'éclairer nos rues lorsque le jour pointe déjà. Le soir il est inutile d'éclairer trop tôt alors que la nuit n'est pas encore installée. Une réflexion sur une gestion plus précise, plus adéquate et rationnelle des heures où l'éclairage public est enclenché et déclenché semble, dans une logique d'économie, indispensable à mener.

Par ce postulat, nous demandons au Conseil municipal d'étudier les possibilités envisageables afin d'optimiser les heures d'enclenchement et de déclenchement de l'éclairage public actuellement fourni par BKW.

Pour le groupe PS-Les Verts

Baptiste Laville